

-----ACTA NO. 43-----

III SESION SOLEMNE DE AYUNTAMIENTO.

En la Ciudad de Tamazula de Gordiano, Jalisco, siendo las 19:00 diecinueve horas, del día 11 de Septiembre de 2017 dos mil diecisiete, se reunieron en la explanada del Centro Histórico afuera de la Presidencia Municipal, previo citatorio el TEC. JOSE LUIS AMEZCUA ARIAS, Presidente Municipal, los Regidores: C.P. EUSTAQUIO GALVEZ CUEVAS, L.N. SOFIA ALVAREZ URBANO, LIC. CARLOS ALEJANDRO SERRATOS LOZOLLA, LIC. DTS. LILIA JINETT CHAVEZ ORTIZ, C. JOSE ANGEL SERRANO SANDOVAL, LIC. ALVARO GARCIA CHAVEZ M.V.Z. JUVENAL MAGAÑA DEL TORO, TEC. FRANCISCO JAVIER ARRIAGA GUTIERREZ, C.P. MA. GUADALUPE GARCIA BARAJAS y LIC. LILIANA RAMIREZ PANDURO, Síndico, asistidos por el Ing. Gilberto Palomera Contreras Secretario General del Ayuntamiento, quien dio fe, para celebrar la Tercera Sesión Solemne de Ayuntamiento, presidida por el TEC. JOSE LUIS AMEZCUA ARIAS, Presidente Municipal, misma que se desarrolló bajo el siguiente.-----

ORDEN DEL DIA.

- I.- Honores a la Bandera.-----
- II.- Lista de Asistencia y declaratoria del quórum, para la instalación legal de la Sesión.-----
- III.-Lectura y aprobación del Orden del Día.-----
- IV.- Lectura del Acuerdo donde fue aprobada esta Sesión Solemne.
- V.- Mensaje y Lectura del Segundo Informe de Gobierno de la Administración Pública Municipal Periodo 2015-2018 a cargo del Tec. José Luis Amezcua Arias, Presidente Municipal.-----
- VI.- Mensaje del Mtro. Roberto López Lara Secretario General de Gobierno del Estado de Jalisco y Representante Personal del Mtro. Jorge Aristóteles Sandoval Díaz, Gobernador Constitucional del Estado de Jalisco.-----
- VII.- Clausura.-----

DESARROLLO DE LA SESIÓN

- I.- Se dio inicio con los honores a la Bandera, y el canto del Himno Nacional.-----
- II.- Se nombró lista de asistencia, estando presentes los Regidores que conforman el Ayuntamiento, por lo que existiendo mayoría son válidos los acuerdos tomados en la presente sesión.-----
- III. Se da lectura al Orden del Día, el Presidente somete en votación económica el orden del día, resultando aprobado por Unanimidad.-----

**III.- Lectura del Acuerdo donde fue aprobada esta Sesión Solemne. En la Vigésima Quinta Sesión Ordinaria de Ayuntamiento celebrada el día 28 de Agosto de 2017, se acordó por Unanimidad rendir el Segundo Informe de gobierno el día 11 de Septiembre a las 19:00 horas y como recinto oficial la explanada del jardín Principal. - - - -**

**V.- Mensaje y Lectura del Segundo Informe de Gobierno de la Administración Pública Municipal Periodo 2015-2018 a cargo del Tec. José Luis Amezcua Arias, Presidente Municipal.**

El Presidente Municipal inicia diciendo Señoras y Señores, Pueblo de Tamazula. Saludo con respeto a las señoritas y señores Regidores, a la Síndico Municipal; al Secretario General del Ayuntamiento, a mi equipo de funcionarios; a los Delegados Municipal a los invitados especiales, primordialmente al Maestro Roberto López Lara, Secretario General del Gobierno del Estado y Representante Personal del Gobernador de Jalisco, Maestro Jorge Aristóteles Sandoval Díaz, mandatario al que mucho estimamos y agradecemos por su especial cortesía, inspirada por los vínculos familiares que tiene en esta tierra. En forma específica saludo a los tamazulenses, habitantes del campo y de la ciudad, asimismo a quienes buscan mejores oportunidades de desarrollo en diversos lugares, logrando hacer honor a la fama de que Tamazula es tierra de gente amigable, honorable y trabajadora. A todos reiterarles mi agradecimiento por la confianza otorgada, también les expreso que estamos trabajando duro, con perseverancia y responsabilidad, para alcanzar las metas que nos trazamos, privilegiando siempre el bien común ante cualquier interés particular o de grupo. Es la responsabilidad que nos confirieron; es la responsabilidad con la que estamos cumpliendo. Gracias por su apoyo. Unidos fortalecemos a este gran municipio. En mi gobierno los más importantes son los ciudadanos. Hoy reafirmo nuestro compromiso para continuar cumpliéndole al pueblo de Tamazula, asumiendo que los integrantes del cuerpo edilicio, el equipo de funcionarios y la generalidad de los trabajadores del Ayuntamiento nos debemos a la sociedad. - - - - -

Creo que la expresión de las ideas es una libertad constitucional y por este motivo continuaré abierto a las opiniones fundamentadas, siendo garante del respeto al derecho, además de la integridad de las personas y de las instituciones. Las actividades que he desplegado son inherentes a las comisiones ejecutivas propias del cargo presidencial, articuladas con las que desempeñan las señoritas y los señores regidores, a quienes agradezco públicamente las propuestas expresadas en las sesiones de Ayuntamiento y el desempeño de sus comisiones. - - - - -

La sociedad hoy exige concertación transparente y resultados positivos. Continuaré haciendo lo que me corresponde para el cumplimiento de los acuerdos de cada sesión de Ayuntamiento y para que la totalidad de los funcionarios desempeñen eficazmente y con honestidad el cargo confiado. La sociedad es exigente, tiene derecho y como tal lo avalo rotundamente. - - - -

La gestión de la Presidencia es amplia, en la atención directa a los ciudadanos y en las múltiples diligencias desarrolladas ante las dependencias del Ejecutivo Federal y del Ejecutivo del Estado, a cuyos máximos representantes, al Presidente de la República el Lic. Enrique Peña Nieto y al Gobernador de Jalisco el Maestro Jorge Aristóteles Sandoval Díaz, reconozco su liderazgo y el acierto para generar condiciones favorables para el desarrollo integral de México y de Jalisco. Agradezco el apoyo del Diputado Federal, el Lic. José Luis Orozco Sánchez Aldana comprobado con la

etiquetación de recursos para realizar obras; y la gestión de la Diputada Local, la Señora Martha Susana Barajas del Toro, Especialmente reconozco la iniciativa y el empuje de los tamazulenses, por estar siempre dispuestos a realizar sus contribuciones para la ejecución de obras, demostrando una voluntad inquebrantable para mejorar sus comunidades.-----

El Intenso desasosiego social que prevalece en algunas partes de México, sobre todo por la inseguridad, ha disminuido en Tamazula. Las estrategias y las acciones implementadas para salvaguardar la integridad de las personas y de sus bienes, ha dado buenos resultados. Hoy Tamazula es un municipio en el que ha bajado en forma notable el índice de delitos.-----

La confianza que me confirieron los alcaldes de la región para ocupar la Presidencia Regional del Consejo de Seguridad Pública, ha permitido el fortalecimiento de la comunicación y la colaboración con los Presidentes Municipales para apoyar las estrategias federales y estatales y salvaguardar el estado de derecho, con lo que queda demostrado que la estrategia estatal implementada por el Señor Gobernador es un acierto. Estamos convencidos de que la implementación del Programa DARE es determinante en el desarrollo de la cultura de la prevención de conductas antisociales, por este motivo hemos reforzado los procedimientos para inculcar valores a la niñez y a la juventud para que sepan tomar buenas decisiones y eviten el uso de las drogas, logrando ser parte de familias más integradas y de localidades más saludables.-----

Mi gobierno fomenta y garantiza el fortalecimiento de las instituciones públicas que salvaguardan las garantías individuales y sociales, asimismo respalda el trabajo afín que desarrollan las asociaciones civiles, porque existe el convencimiento de que todos deseamos la paz pública y el total respeto a los derechos humanos. Garantizar el desarrollo integral de las personas es un deber cívico, en el cual tenemos una responsabilidad irrenunciable. Anticiparse a las futuras condiciones socioeconómicas y culturales, hace incuestionable el reto de tener estudiantes mejor preparados, capaces de enfrentar la globalización en la que estamos inmersos.-----

Por este motivo, apoyamos decididamente la educación, reconociendo y respaldando el esfuerzo del magisterio, asimismo de las madres y los padres de familia. Reafirmar nuestra identidad cultural nos motiva para continuar trabajando para lograr el crecimiento de las numerosas expresiones que hacen que el pueblo tamazulense sea prestigioso, en los rubros de la cultura, el deporte y el arte.-----

El cuidado del medio ambiente se realiza considerando que los recursos naturales constituyen parte del patrimonio colectivo. Fomentamos la educación ecológica por ser factor decisivo para revertir los efectos de la contaminación y del deterioro ambiental. Aunque hemos logrado importantes avances, aún queda mucho por hacer, particularmente a partir de las acciones que pueda emprender cada ciudadano, en el lugar en que vive, actuando en corresponsabilidad para el bien común.-----

La Salud también es un tema de interés público porque es una condición vital para que los ciudadanos puedan lograr las aspiraciones de superación a las que legítimamente tiene derecho, con la conciencia de que los recursos de cualquier gobierno municipal son insuficientes para costear la inversión económica que requiere el desarrollo humano, se ha hecho buen aprovechamiento de los programas de asistencia social, beneficiando directamente a un alto porcentaje de pobladores de este municipio.-----

El desarrollo social se finca en la economía y para garantizarlo se requiere una promoción económica más intensa, con un enfoque incluyente y humanitario. Hacemos un aprovechamiento óptimo de los programas que fortalecen la economía de las familias tamazulenses, promoviendo una participación y un beneficio sin favoritismos. -----

La situación económica en la que se recibió la Administración Municipal fue ruinosa por el excesivo endeudamiento, que ha frenado el desarrollo de nuestro proyecto de gobierno. Ante la difícil situación de insolvencia del erario municipal, agravada por los recortes presupuestales, aplicamos un plan de austeridad, poniendo especial cuidado en que no se interrumpa la prestación de los servicios públicos y en que la deuda pública no se incremente, además he emprendido una gestión que ha resultado exitosa para que la aplicación de diversos programas de gobierno de este municipio aminoren el impacto negativo que causaría el quedarnos con los brazos cruzados. Hoy puedo afirmar que presido una Administración socialmente responsable. Agradezco a los funcionarios del ámbito federal y estatal su gran apoyo. Seguiré tocando puertas para beneficio de mi pueblo.-----

El trabajo que realiza el DIF Municipal, es arduo y humanitario, permanente y trascendente, porque se enfoca principalmente en la atención especial de las personas vulnerables de nuestro municipio. Hoy expreso mi reconocimiento y mi agradecimiento a su Presidenta, la Señora Margarita González González y al personal de dicha dependencia. Tengo fe en que su altruismo, como el de tanto tamazulense, nos permitirá lograr una mayor equidad social.-----

En estos dos años de gobierno he realizado una intensa gestión, impulsada en mi determinación de cumplirle a la sociedad. Soy optimista ante la adversidad, responsable en el desempeño del poder conferido, visionario para continuar generando bases sólidas para el desarrollo de mi municipio, atento al acontecer social para que el dinamismo de Tamazula sea permanente. Soy incluyente porque creo en la democracia y en la fuerza de la participación ciudadana, motivo por el cual reitero mi disposición de atención y servicio a todos los tamazulenses. -----

Maestro Roberto López Lara, le solicito hacer saber al Señor Gobernador, al Maestro Jorge Aristóteles Sandoval Díaz, que el trabajo que cotidianamente realizamos está inspirado en su liderazgo y en las acciones que emprende para consolidar a Jalisco como una entidad en la que se mejora sustancialmente la calidad de vida; esto lo reconoce Jalisco, esto lo reconoce México. Hágale saber nuestra absoluta confianza para que los diversos programas de su gobierno nos permitan atender oportunamente las demandas de nuestros ciudadanos, ¡Tamazula continuará consolidando su mandato! -----

Amigas y amigos, pueblo de Tamazula: deseo que la valoración del esfuerzo mutuo afiance la confianza y el compromiso para continuar demostrando que pueblo y gobierno juntos hacemos más. Muchas gracias. -----

**VI.- Mensaje del Mtro. Roberto López Lara Secretario General de Gobierno del Estado de Jalisco y Representante Personal del Mtro. Jorge Aristóteles Sandoval Díaz, Gobernador Constitucional del Estado de Jalisco.**-----

Este en uso de la voz saluda con mucho aprecio a José Luis Amezcua Arias, Presidente Municipal de Tamazula de Gordiano, Jalisco de igual manera a los representantes de los poderes en este sentido a mi amiga y oriunda de este municipio a Martha Susana Barajas del Toro, representante del Congreso del Estado, de la misma manera a José Luis

Orozco Sánchez, Diputado Federal, saludo a mi compañero de gabinete Antonio Cruz Mada, Secretario de Salud y coordinador de este municipio, saludo al Expresidente Municipal Lázaro Arias Martínez Exdiputado Diputado Federal y Local que nos acompaña esta noche, saludo a los Presidentes de Zapotiltic, de Amacueca y de Gómez Farías gracias por acompañar en este evento tan importante, amigos todos, sin lugar a dudas el trabajo en conjunto es aquel que rinde los mejores dividendos y en nuestro ejercicio como servidores públicos es también una obligación para ofrecer buenos resultados para todos aquellos que servimos al estado, en este día me honro acudir en representación del Gobernador del Estado, Mtro. Jorge Aristóteles Sandoval Díaz, quien me pidió que por mi conducto les enviara un fuerte abrazo y un saludo muy caluroso, porque sus raíces se encuentran en Tamazula de Gordiano y siempre me lo dijo, a mi gente no me la dejen sola, y es por eso que el Gobernador siempre está pendiente de lo que está pasando en Tamazula, pues así un saludo del Sr. Gobernador, ese es el espíritu que mueve el trabajo en el Gobierno de Jalisco, desde donde sin distingo alguno se impulsa una política de pluralidad, coordinación y colaboración es de resaltar los logros que hoy ha enumerado el Sr. Presidente Municipal una labor con la que el Ejecutivo Estatal tenemos total apertura para colaborar porque las puertas estarán siempre abiertas para echar andar las acciones que deriven en que los Jaliscienses tengan un entorno más seguro y con mejores perspectivas de desarrollo, nuestra labor es integral por ello privilegiamos la coordinación entre los tres niveles de gobierno, proponemos iniciativas, incentivamos la interrelación con las instancias Federales y Municipales para hacer un gobierno eficiente que genere mejor calidad de vida para los habitantes de Jalisco, con las condiciones necesarias que nos ha permitido recuperar el liderazgo en nuestra entidad, asimismo el trabajo que proponemos se mueve por el empuje cuádruple, hélice entre la iniciativa privada, las autoridades, las Universidades y la sociedad en su conjunto nos guiamos en una misma dirección la del progreso de nuestro estado, los puntos de acuerdo y el respeto por la legalidad son el cimiento de un crecimiento sostenido y armónico, los gobiernos estamos respondiendo con hechos no con palabras, como ya se demostró el día de hoy, entre estos hechos concretos destinamos más de veinte millones setecientos noventa y siete mil pesos en obras de pavimentación hidráulica y construcción de redes hidro sanitarias entre 2015, 2016, además de una inversión de más de cuatrocientos cuatro mil pesos en las comunidades de La Yerbabuena y San Vicente, en el tema de Educación sin duda es fundamental para que el municipio de Tamazula y que ha sido unos de los ejes de esta Administración, hemos realizado obras concretas en beneficio de quienes son el presente y futuro de Jalisco nuestros estudiantes, nada más en este 2017 fueron beneficiados 7, 977 estudiantes a través del Programa Mochilas con Útiles, y hemos destinado \$1,357,000.00 pesos para transporte escolar, mientras que 2,931 estudiantes ya recibieron desayunos escolares, en este mismo año otorgamos 231 becas para estudiantes y en ello hemos invertido \$415,800.00 pesos, además hemos hecho una gran inversión en todo el estado para que las escuelas vayan adecuándose a los sistemas de aprendizaje más modernos, aquí en Tamazula invertimos \$154,000.00 pesos en aulas interactivas, y beneficiamos a 1,257 niños con el Programa de Escuela de Tiempo Completo a través de la cual invertimos mas de

\$3,953,000.00 pesos, se dice rápido pero se trata acciones que son ejemplo de buena coordinación entre las autoridades municipales que se traducen en beneficios concretos para quienes más lo necesitan, en este sentido vale la pena mencionar el beneficio que obtuvieron 700 personas a través del Programa de Ayuda Alimentaria Directa, así como a quienes recibieron apoyos económicos y programas sociales, se trata de 137 personas que se beneficiaron con una inversión total de \$1,135,767.00 pesos, quiero mencionar porque me parece importante hacerlo el apoyo que recibieron 14 adultos mayores en este municipio con el Programa Familias sin Fronteras para que pudieran reencontrarse con sus familiares que viven en Estados Unidos que tienen hasta 25, 30 o 40 años sin saber quiénes eran sus nietos quienes eran sus sobrinos y sobre todo reconocer a sus hijos, yo creo que es un programa que ha venido fortaleciendo mucho los lazos entre la Unión Americana y en este caso el municipio de Tamazula, con este programa de 14 adultos mayores, con este beneficio se encontraron con sus familiares que viven en el extranjero, se trata de un gran programa impulsado por el gobierno de Jalisco, cuya cuantificación no tiene sentido frente a dimensión emocional que significa abrazar a un familiar que está lejos y añoramos, acciones s así de concretas y también así de simbólicas son el resultado de la unidad y colaboración, amigos de Tamazula no me queda más que felicitarlos a todo el cuerpo edilicio, al Presidente Municipal, a todos ustedes habitantes de este hermoso municipio y decirles que en Jalisco seguiremos trabajando fuertemente por el bienestar de todos los Jaliscienses, muy buenas noches enhorabuena y felicidades a todos. -----

**VII.- No habiendo más asuntos que tratar y siendo 20:58 veinte horas con cincuenta y ocho minutos del día 11 de Septiembre de 2017, se da por clausurada esta Tercera Sesión Solemne de Ayuntamiento firmando para su debida constancia los que en ella intervinieron. - -**